



## SALAMANCA

## El VIII Centenario de la Usal quiere ser como el de Oxford o París

ABC  
SALAMANCA

El secretario general de Universidades, Marius Rubiralta, explicó ayer, al término de la reunión de la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del VIII Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca, que

los pasos que se van a ir dando a partir de ahora intentarán lograr que la celebración sea «fundamental en Europa3, como ya sucediera con Oxford, París y Bolonia. A juicio de Rubiralta, el VIII centenario debe servir para situar a la USAL «en un punto europeo estratégico que, además, encaje en el espacio iberoamericano del conocimiento». En esa línea, el Ministerio de Educación irá destinando cada año mayores partidas presupuestarias que, entre otras cosas, también se destinarían a promocionar un evento, cuyos proyectos se irán incorporando a las sucesivas convocatorias.



La Ejecutiva de la Comisión Interinstitucional, ayer

D. ARRANZ